



# 鳴瀬

令和7年度 学校だより6号  
8月29日(金)発行  
文責鳴門中学校校長

## 夏休みが終わり、学校が再開しました！

今年の夏は、例年をさらに上回る猛暑となりました。8月5日には群馬県・伊勢崎市で41.8℃という最高気温の記録を5年ぶりに更新するなど、各地で40℃越えが続出しました。夏休みの部活動ですが、早い時間に練習を行うなど、熱中症リスクを回避しながら日々練習に励みました。1学期再開後も、9月下旬まで30℃越えが予想されます。学校でも熱中症対策の注意喚起を行います。ご家庭でも規則正しい生活に努めることが体調管理につながると思います。ご協力の程よろしく申し上げます。

37日間の夏休みが明け、8月25日から1学期の授業が再開しました。登校時には自由研究などの課題を持参する生徒の姿から、大きな事故もなく登校する様子が窺われ、安心しました。

10月10日(金)に終業式を迎えますが、1学期のおもな行事は文化祭と期末テストを残すのみとなりました。文化面では、仲間と協力してより良い関係を築いてください。学習面では、1学期の集大成として計画的に学習に励み、努力を積み重ねることで「継続は力なり」を示してほしいと思います。まずは、9月の生活を充実させて、学年の後半へとつなげてください。

さて、夏休み中に予定していた全日中陸上大会・四国総体・県合奏コンクールについてお知らせします。県合奏コンクールは、本番当日の7月30日に発生したカムチャツカ沖地震に伴い、津波注意報発表による避難指示が出されたため、中止となりました。音楽部の皆さんにとって練習した成果を披露する機会だったけどとても残念でしたが、今は気持ちを切り替え、全国大会出場に向け日々練習に励んでいます。今後の活躍に期待したいです。8月2、3日の四国総体陸上大会では、松本健汰さんが三段跳、高内奏叶さんが走幅跳に出場しました。また高内さんは、8月20日に沖縄で行われた全日中陸上大会にも徳島県代表として出場しました。会場も規模も違う緊張感のある雰囲気の中での競技は、大変価値のある貴重な経験となりました。参加した両選手の健闘を称えたいと思います。お疲れ様でした。

### 【8月25日】表彰&夏休み明け集会



夏休み明け集会に先立って、第63回四国中学校体育大会陸上競技(走幅跳第1位 記録6m81)と第52回全日本中学校陸上競技選手権大会(走幅跳第6位 記録6m66)の表彰を行いました。高内奏叶さんおめでとうございます。10月に滋賀県で行われる国民スポーツ大会にも参加します。頑張ってください。

夏休み明け集会では、学校長より、9月実施の文化祭や1学期末テストへの取組に対する、振り返りの大切について、また生徒指導担当からは、学校再開にあたり、規則を守って充実した生活を過ごすようお話がありました。まずは、少しずつ生活リズムを戻し、有意義な学校生活が送れるように努めましょう。

【8月25日（月）】文化祭準備 【8月27日（水）】文化祭金券販売



文化祭に向けて準備をしている2年生の様子です。金券づくりをしたり、学級担任とともに劇の練習に取り組んだりしています。文化祭当日がとても楽しみです。



8月27日の3・4時間目に体育館で金券販売を行いました。想定以上？の売上を記録した金券もあったようで、盛況のうちに無事販売終了となりました。文化祭当日の準備、引き続きよろしくお願ひします。

☆9月の行事

9月 4日（木）文化祭	9月23日（火）秋分の日
9月15日（月）敬老の日	9月26日（金）第2回英語検定
9月16日（火）～18日（木）1学期期末テスト	9月27日（土）登校日（午前中・給食なし）
9月19日（金）チョコボラの会	9月27日（土）・28日（日）北部Aブロック新人大会
9月22日（月）県教委市教委後期学校訪問	9月29日（月）避難訓練

★10月の行事（予定）

10/ 1（水）3年第1回基礎学力テスト	10/15（水）2学期始業式
10/ 3（金）2年オンライン英会話	10/17（金）お話チョコボラの会
10/ 4（土）・5（日）・11（土）・12（日）北部Aブロック新人大会	
10/ 8（水）2年修学旅行説明会	10/17（金）3年進学説明会
10/ 9（木）生徒総会	10/20（月）鳴門市駅伝競走大会
10/10（金）1学期終業式	10/24（金）1年校外学習
10/13（月）スポーツの日	10/31（金）統一大会（生徒臨休）
10/14（火）振替休業日	